

BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



239-16042021 | ABR 16

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

ESPAÑA PONE UN ALTO A LA GASOLINA Y A CUALQUIER VEHÍCULO QUE EMITA CO2

En España dicen adiós a la gasolina. 2050 es el límite fijado para que todos los vehículos estén libres de emisiones de dióxido de carbono. Así se incluye en la Ley del Cambio Climático y Transición Energética que acaba de aprobar el Congreso de los Diputados. De esta manera España camina hacia la eliminación total de las emisiones de efecto invernadero, producidas fundamentalmente por los combustibles fósiles. Lo mismo aplicará para autos, motos, trenes y cualquier medio de locomoción que hoy utiliza combustibles fósiles.



SUMAN 150 MIL CAMIONES DELIVERY PRODUCIDOS EN PLANTAS DE VOLKSWAGEN

Luego de 15 años de introducir al mercado la familia de vehículos Delivery, Volkswagen Caminhões e Ônibus informó que su producción en las plantas de Querétaro y Resende, Brasil, sumó 150 mil unidades. Inicialmente eran dos modelos de cinco y ocho toneladas de peso bruto total y actualmente existen ocho que van de 3.5 a 13 toneladas de PBT: Delivery Express, 4.160, 6.160, 9.170, 11.180, 13.180, Delivery 11.180 4x4 y Delivery Express+, los cuales ya se venden en 15 países. De la primera versión se vendieron 107,000 unidades y de la segunda, que correspondió a la renovación hecha en 2017 y a la que se destinó inversión de mil millones de reales, se colocaron 43,000 en los mercados. Los camiones fueron diseñados para optimizar la carga útil, proporcionar mayor economía de combustible y menos desgaste de los componentes.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ



85 MIL COCHES PARA EL 2021, META DE TOYOTA EN MÉXICO

En la perspectiva de lograr la venta de más de 80,000 vehículos durante 2021, las distribuidoras de Toyota Motor Sales México, TMSM, reportaron la facturación de 21,863 unidades durante el periodo enero-marzo, lo que representa 27% del objetivo fijado para el ejercicio. En enero-marzo del presente año, la empresa consignó la venta de 9.9% menos vehículos respecto a lo logrado en similar periodo de 2020, cuando las concesionarias desplazaron 25,252 automotores. No obstante, Thomas Patrick Sullivan, presidente de TMSM y Lexus Motor Sales de México, planteó el reto personal de que la empresa logre comercializar 85,000 vehículos en el transcurso del presente año, en apego a la proyección de que el mercado nacional tiene capacidad para adquirir 1'000,000 de unidades, al considerar que es periodo "de recuperación y de alcanzar metas".



BENDIX ALCANZA LA MARCA DE PRODUCCIÓN DE 4 MILLONES DE FRENOS DE DISCO DE AIRE ADB22X

En Norteamérica, más de una tercera parte de las nuevas terminales de rueda para frenos de aire Clase 6-8 ahora están equipadas con frenos de disco de aire, y Bendix Commercial Vehicle Systems ha fabricado más de 4 millones de unidades de su freno Bendix ADB22X líder en la industria. "La adopción y el uso de frenos de disco de aire (ADB, por sus siglas en inglés) han sido uno de los cambios más significativos en la industria norteamericana de vehículos comerciales a lo largo de la última década", dijo Mark Holley, director de mercadotecnia y soluciones de clientes en la unidad de Terminales de Rueda de Bendix.

¡Estamos a sólo unos días!

SEMINARIO DIGITAL ROSHFRANS

UN ESPACIO DE CONEXIÓN, REFLEXIÓN
Y ENTRETENIMIENTO

SIN COSTO
PARA TI

Sé parte del Seminario Digital Roshfrans, un espacio de conexión, reflexión y entretenimiento, del **19 al 23 de abril del 2021**.

Serán **5 días llenos de valiosa información y grandes sorpresas** que te ayudarán en el ámbito personal y profesional; para Roshfrans es muy importante ayudarte a alcanzar tus metas y por ello este gran evento no tendrá ningún costo para ti. Acompáñanos todos los días de **08:00 p.m. a 10:00 p.m.**

Entre nuestros invitados estarán:



Michelle Rodríguez



Chuponcito



Doña Lucha



Eduardo España



La Nacaranda

Conoce más detalles sobre el evento y regístrate para que no te lo pierdas ingresando a: www.SeminarioRoshfrans.com.mx

...o también podrás disfrutarlo en vivo desde nuestro canal de YouTube **RoshfransMX** 



#ManteniendoAMéxicoEnMarcha

PERROS DETECTAN COVID CON 96% DE PRECISIÓN

Los perros entrenados para detectar sustancias pueden hallar muestras positivas de Covid-19 con una precisión del 96 por ciento, revela un estudio de la Universidad de Pennsylvania, Estados Unidos. "Poncho", un labrador de dos años y medio de edad, fue uno de los nueve canes que participaron en el experimento, que consistió en discriminar muestras positivas de SARS-CoV-2, el virus responsable del Covid-19, de muestras negativas. Cynthia Otto, coautora de la investigación publicada en la revista científica "PLOS ONE", enfatizó que no era una tarea sencilla porque los animales tenían que ser específicos en detectar el olor de la infección, pero también tenían que discriminarlo entre otros olores de diferentes personas. Según los investigadores, los perros son capaces de identificar los casos positivos, pero requieren entrenamiento cuidadoso y estar en contacto con varias muestras.



CEPA BRITÁNICA DE COVID-19 CIRCULA YA EN HIDALGO, HAY 16 NUEVOS CASOS

El secretario de Salud estatal, Alejandro Efraín Benítez Herrera, informó que la cepa británica de Covid-19 ya está circulando entre la población hidalguense tras dar a conocer 16 nuevos casos de siete hombres y nueve mujeres. Señaló que se tiene el caso de un joven estudiante de 17 años residente de la ciudad de Pachuca quien tuvo 11 contactos de los cuales nueve resultaron positivos, todos ellos familiares suyos. Subrayó que si la población baja la guardia y se confía de que ya está vacunada contra el Covid-19 se puede entrar en un verdadero conflicto sanitario mucho más grave que lo que se vivió a finales de diciembre del 2020 y en enero de este año.



POR EL IMPACTO DEL COVID-19, LAS MUERTES YA SUPERAN A LOS NACIMIENTOS EN RÍO DE JANEIRO, PORTO ALEGRE Y OTRAS 10 CIUDADES DE BRASIL

En lugares como Rio de Janeiro, São Bernardo do Campo, Natal y Porto Alegre, ya murieron más personas de las que nacieron. Los datos, que se desprenden del sitio oficial del registro civil brasileño, muestran que en 12 de las 50 ciudades con más de 500.00 habitantes se da esta situación. Durante el transcurso de la semana corriente, el país ha registrado 8.747 decesos vinculados al nuevo coronavirus, que se expande sin freno por todo el territorio nacional pese a las restricciones a la movilidad vigentes en buena parte de los estados brasileños.

LOS CDC INFORMAN 5.800 INFECCIONES POR COVID-19 EN PERSONAS COMPLETAMENTE VACUNADAS EN EE.UU.

Aproximadamente 5.800 personas que han sido vacunadas contra el coronavirus en Estados Unidos se han infectado de todos modos, dijeron a CNN los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés). Algunas se enfermaron gravemente y 74 personas murieron, dijeron los CDC. Dijeron que 396 (7%) de las que se infectaron después de ser vacunadas requirieron hospitalización.



RECOMENDACIÓN

Aún con la vacuna puesta, no estás exento de contagiarte. Sigue con las medidas sanitarias extremas, usa cubrebocas y mantén la sana distancia.

